

Des leaders mondiaux saluent l'élimination de Cuba de la liste étasunienne de promoteurs du terrorisme



La Havane, 30 mai (RHC).- Des leaders, des gouvernements et des médias internationaux ont salué l'exclusion de Cuba de la liste de pays qui, de l'avis de Washington, promeuvent le terrorisme dans le monde.

Pour sa part, le président bolivien, Evo Morales, a félicité le peuple cubain peu après l'annonce de la suppression officielle de notre pays de la liste en question du Département d'État.

Le leader indien a signalé qu'il s'agit d'une victoire de la paix et de l'unité révolutionnaires.

À propos de cette nouvelle, l'ex-président uruguayen José Mujica a déclaré à des journalistes qu'il s'agit d'un pas positif sur la voie du rétablissement des relations entre Washington et La Havane et que la Maison-Blanche doit encore faire plus dans cette direction.

De son côté, dans un communiqué, le gouvernement mexicain a également salué la décision du président Barack Obama et il a réaffirmé sa solidarité avec le gouvernement et avec le peuple cubains.

Pour leur part, les quotidiens étasuniens « The New York Times » et « The Washington Post » ont qualifié cette initiative de pas crucial dans le cadre des efforts pour rétablir les liens entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57733-des-leaders-mondiaux-saluent-lelimination-de-cuba-de-la-liste-etasunienne-de-promoteurs-du-terrorisme>



Radio Habana Cuba